

L'auto-responsabilité est vitale à Cuba face à la dengue



La Havane, 22 août (RHC) Le ministère cubain de la Santé publique (Minsap) a réitéré que l'auto-responsabilité individuelle et familiale est vitale face à l'augmentation des cas de dengue dans le pays actuellement.

À cet égard, le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, a expliqué que cette maladie, comme beaucoup d'autres, peut également entraîner la mort.

Face à ses propres complications, le patient évolue vers la gravité, et parfois cela peut se produire très rapidement, a expliqué le haut dirigeant.

Par conséquent, au moindre signe d'alerte, notamment entre le troisième et le septième jour des premiers symptômes, tels que vomissements répétés, œdème ou gonflement, douleurs abdominales sévères, irritabilité, somnolence et saignements, les personnes doivent consulter immédiatement un médecin.

La lutte contre l'épidémie de dengue à Cuba est l'affaire de tous. Nous devons donc agir de manière responsable dans la lutte antivectorielle, tant dans les communautés que sur les lieux de travail, afin d'empêcher la prolifération du moustique *Aedes aegypti*, ont réitéré les autorités sanitaires.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297288-lauto-responsabilite-est-vitale-a-cuba-face-a-la-dengue>



Radio Habana Cuba